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CHEFE GABINETE

Destinatário: GER. DE EXPEDIENTE.

Ao
Excelentíssimo Senhor
ALUÍSIO BOI
MD. Presidente da Câmara Municipa
Rua Sõo Bento,887

SenhorPresidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

à Indicação n' 4224/2021 de autoria da Vereadora LUNA MEYER, encaminhámos a
;..i.=i.;ãÉia do ofí'i' 'xP''j:'' p'-' S-'eta'ia Muni'ip'l d' S'úde

estima e consideração
Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente

ALAR)KVA
Chefe d+ Gabinete



MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

SECRETARIA MUNICIPN. OA SAÚOE

Araraquara, 26 de outubro de 2021

OF. SMS. NO 0307/2021

Indicação: N'4224/2021

Vereadora: Luna Meyer

Prezado Senhor,
Alan Silvo
Chefe de Gabinete

Em reposta a Indicação em epígrafe, encaminhámos o Ofício do Centro de Controle de

Vetores - Fauna Sinantrópica, desta secretaria.

Sendo o que tínhamos para o momento, colocamo-nos à disposição para os

esclarecimentos necessários

Atenciosamente

TALtTHAPAULA RESENDE MARTINS
Secretária Municipal de Saúde de Araraquara - SP

Dra. Talitha P. R. Mastins
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RUA EXPEDIGDNÁR©S OO BRASIL, 3098 GERALOO 14.801-360

TEL/FAX (016) 33011700
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

Coentro de Controle De Vetores- Fauna Sinantrópica
Av. Francisco Vaz s/n' - Jardim Pinheiros -- Par(]ue Pinheirinho Fine(16) 33313820

Araraquara, 20 de Outubro de 2021

SRe ALESSANDRA CRISTINA DO NASCIMENTO

GERENTE EXECUTIVA CONTROLE DE VETORES

Com relação ao problema apresentado de "Manejo de Animais Peçonhentos" em

terrenos são as seguintes considerações que temos a arrojar:

O controle dessas populações de animais peçonhentos se dá pela eliminação dos

condicionantes de sua existência ou seja mato alto, lixo, entulho, etc.

A ação primária nestes casos é a da limpeza e estruturação do espaço e a equipe

de Controle de Fauna Sinantrópica de acompanhar o trabalho e avaliar/resgatar o
encontrado.

Com relação da situação em si, vê-se fotos de casa com mato alto datadas de

20/08/21 e o requerimento aberto em 29/09/21 transitando e chegando a equipe no
dia 08/10/21, Sexta feira

A visita ocorreu em 14/10/21, pós feriado e constatou se que após a foto e 48

dias passados, o local está limpo e sem condicionantes para a fauna reclamada.

Sugere-se a limpeza periódica destes espaços pois a moradora e outros vizinllos

dizem que anualmente isso se repete.

Sem mais para o momento, ficamos á disposição para quais esclarecimentos
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